

## 久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校



電子機械科実習作品です

## 学んだ技術で社会貢献 (建設環境科 建築コース)

5月10日(金)に建設環境科建築コースの生徒の皆さんが、野田村総合運動場内にある野球場(ライジングサンスタジアム)に、制作した掲示板を寄贈しました。この取り組みは、昨年度、野田村から「歴代ホームラン記録者ボード」と共に依頼されたものです。生徒達がデザインを考え、縦2.6m、横3.2mの大きな作品です。様々な掲示物を自由に張り替えができます。製作に取り組んだ須田 信梧君(CE3)は、「形は非常にシンプルですが、格子状に組み立てるのに大変苦労しました。自分たちの技術が役立てられてとても光栄です。」と話していました。今後も、地域からの要望等があれば、できるだけ社会貢献したいと生徒たちは意気込んでいました。



## 【職員紹介】 Drew Daniel Chenault 先生



## デュリュウ ダニエル シュノルト 先生

5月から本校に英語講師(NS)デュリュウ ダニエル シュノルト先生が着任しました。毎週金曜日に授業を受け持ってもらっています。先生は、アメリカ合衆国アーカンソー州出身で、スポーツ観戦や絵を描くことが趣味だそうです。生徒の皆さんに向けて、「皆さんはとても賢くて親しみやすいです。皆さんにお会いできることを楽しみにしていました。楽しい授業にしていきたいです。いつでも話しかけてください。喜んで答えますよ!!」とおっしゃっていました。よろしくお願いします。

## 前期生徒総会

5月19日(火)に、前期生徒総会が行われ、活動方針等が承認されました。計画している諸行事が新型コロナウイルスの影響で、見通せない状況がありますが、諸行事の実現に向け積極的な意見がたくさん出されました。また、改善してほしい意見などが出され、白熱した総会となりました。

一人一人の建設的な意見が学校をより良くしていきます。これからも活発な生徒会を期待します。



## 基礎防災訓練

5月26日(火)基礎防災訓練を実施しました。今回の訓練は、火災を想定し、安全に避難すること、避難経路を確認することを第一目的として実施しました。避難に要した時間は2分57秒で、目標の3分50秒を大きく下回りました。その後、生徒がそれぞれの各係に別れ火災・地震時の任務確認を行いました。生徒の訓練に対する姿勢がとても素晴らしかったです。

